
Consejero de Presidencia

Máximo
Díaz-Cano

«Diez años en Cuenca no pueden 
olvidarse de la noche a la mañana»

GEMA ORTEGA GAVILÁNNo hace mucho tiem
po que tuvimos la 
oportunidad de en
trevistarle. Entonces se en

contraba en plena campa
ña electoral, y aunque se 
esperaba algún cambio, ni 
siquiera se podía pensar en 
el vuelco que realmente se 
ha producido. En aquella 
entrevista nos prometió que 
volveríamos a conversar y 
así ha sido. Desde marzo 
hasta hoy ha cambiado el 
Gobierno de España y el de 
Castilla-La Mancha, sobre 
éstas y otras cuestiones he
mos conversado con Máxi
mo Díaz-Cano del Rey.
- Ahora usted está en el 
Gobierno de Castilla-La 
Mancha. Es consejero 
de Presidencia y porta
voz del Gobierno regio
nal, ¿cómo se siente en 
su nueva etapa? (pre
gunta tópica pero obliga
da).
- Estoy muy ilusionado con 
esta nueva etapa por el he
cho de que el presidente de 
Castilla-La Mancha, José 
María Barreda, haya pen
sado en mí para que forme 
parte de su Gobierno. Al

mismo tiempo supone un 
reto apasionante porque en 
Castilla-La Mancha se ini
cia una nueva etapa que tie
ne sus raíces en un pasado 
reciente muy sólido, pero 
que quiere desde ese pasa
do y este presente prome
tedor construir un gran fu
turo para los ciudadanos de 
Castilla-La Mancha. El he
cho de que yo pueda estar 
en el Ejecutivo regional en 
esta etapa es, como he di
cho al principio, ilusionante.
- Un nuevo reto que se 
le presenta, aunque us
ted ya ha sido consejero 
en alguna ocasión duran
te el Gobierno de José 
Bono, y sabe lo que es 
tener responsabilidades 
regionales. Háblenos de 
José María Barreda, de 
sus cualidades políticas e 
incluso personales que 
le avalan en el trabajo 
que le espera...
- De José María Barreda 
aprecio mucho una serie de 
cualidades que tiene. Una 
de ellas, tal vez la más im
portante, es que siendo una 
persona con una gran capa
cidad intelectual y una gran 
formación, es accesible y 
muy dialogante. Estoy con

vencido de que los ciudada
nos de Castilla-La Mancha 
van a sentirse orgullosos del 
presidente que tienen por
que va a saber ilusionar a 
esta sociedad que tiene un 
gran futuro por delante.
- En la última entrevista 
que concedió a Crónicas 
de Cuenca usted nos ha
bló del cambio de talan
te que se produciría si 
Rodríguez Zapatero ga
nara las elecciones. Aho
ra es tiempo de hablar 
también de los cambios 
inmediatos que se han 
producido con su llegada 
al Gobierno de España. 
Hay críticas por doquier 
porque el presidente ha 
tomado decisiones rápi
das y concretas, hacien
do caso a los que le vo
taron en las urnas...
- José Luis Rodríguez Za
patero ha puesto en valor 
una cosa que estaba en des
uso en los últimos tiempos 
en la política española y que 
es que los compromisos 
electorales, las promesas, 
se cumplen. El hecho de 
que su primera decisión, 
casi inmediata al tomar po
sesión, fuera la orden de 
retirada de las tropas de 
Irak, ha sentado un prece
dente en esta legislatura que 
pone el listón muy alto para 
el Gobierno de España y 
para todos. Por eso, pienso 
que en esta nueva etapa de 
la política española todos 
nos vamos a sentir muy obli
gados con los compromisos 
adquiridos con los ciudada
nos. Además, se va a prac
ticar una manera distinta de 
hacer política que se basa 
en el diálogo y el respeto del 
adversario político. En ese 
clima los ciudadanos espa
ñoles y los de Castilla-La 
Mancha están apreciando y 
valorando. Por eso no es 
extraño que en la encuesta 
reciente del CIS (mes de

abril) se pone de manifies
to como principal valor de 
esta nueva etapa en Espa
ña, ese talante y ese valor 
de la política entendida 
como la posibilidad de lle
gar a acuerdos que benefi
cian al conjunto de los ciu
dadanos.
- En este punto me gus
taría que comentara bre
vemente el papel que el 
nuevo ministro de De
fensa desempeña en el 
Gobierno de España, so
bre todo por la persona
lidad de José Bono...
- Creo que el hecho de que 
José Bono esté en el Minis
terio de Defensa es el re
conocimiento a una trayec
toria política brillante. Esto 
supone también un mérito 
de José Bono y de esta re
gión, porque se ha revalori
zado a alguien que ha tra
bajado intensamente por el 
interés de todos los ciuda
danos de Castilla-La Man-
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